.....

11月23日(土) に「チ・カ・ホでイイネ!市民活動がイイネ!」というイベントに参加しました

札幌駅前通地下歩行空間「チ・カ・ホ」で市民活動団体の活動を伝える PR イベントを行いました。

(札幌市市民活動サポートセンターが主催)

[日時]

平成 25 年 9 月 24 日 (火) ~平成 25 年 9 月 26 日 (木) 9 時 00 分~16 時 00 分 平成 25 年 11 月 22 日 (金) ~平成 25 年 11 月 23 日 (土) 9 時 00 分~16 時 00 分 [会場]

札幌駅前通地下歩行空間 憩いの空間 (東)

テーマは「私たちの取り組み伝えます!」です。

各登録団体の活動紹介のパネルや体験コーナーなど、さまざまなブース出展を行いました。

北海道エスペラント連盟は、11月23日(土)のみこのイベントに参加しました。

エスプラ祭り同様、Mazi en Gondolando の上映、エスペラントに関するパネル展示、簡単なエスペラント紹介や初級講座の案内等のチラシの配布をしました。

ときおり、覗いてくれる人がいました。昔、エスペラントをやっていたというご高齢の方、 学生時代に学校の先生が熱心にエスペラントを教えていてなつかしいという方、ラテン語 など言語に興味がある人など、色々な人に出会いました。

今後もこういった地道な活動を続けていくことによって、エスペラントをやる人が一人でも増えていくとよいなと思いながら、10時半から15時半まで普及活動を行いました。

今回の参加人数は、スタッフ6名が、午前訪問者31名、午後訪問者26名でした。